

Editorial

En el año 2010 recibí la confianza de la Junta directiva de la Sociedad THALES para dirigir la revista Epsilon. Debía continuar con la senda emprendida por mis antecesores en el cargo y emprender algunas acciones para mejorar y corregir aspectos que venía arrasando la revista, entre ellos un notorio atraso en la publicación de los números. Esta fue la primera tarea acometida y que se logró. El segundo objetivo fue adecuarlas a los nuevos tiempos, para ello se pasó a un formato digital y finalmente a ser una revista de acceso abierto para que todos sus contenidos estuvieran al alcance de la sociedad.

En estos casi 13 años al frente de la revista hemos logrado que la revista sea un buen referente en el profesorado de matemáticas y se ha captado la atención y colaboración de investigadores latinoamericanos y españoles.

Todas estas acciones han sido posibles por la desinteresada participación y colaboración de muchos compañeros de diversos ámbitos educativos, primaria, secundaria, universitaria y no formal que han hecho parte tanto de los comités editoriales y científicos.

Un aspecto destacado es la actividad desarrollada por todos los revisores que han dedicado parte de su tiempo en revisar los artículos enviados y dando siempre sugerencias para su mejora, gracias a todos ellos que son parte imprescindible en el éxito de toda publicación de carácter académico.

Quiero manifestar mi agradecimiento a los presidentes de Thales que durante sus mandatos depositaron su confianza en mi trabajo: Manuel Torralbo, Sixto Romero y Salvador Guerrero. También a los compañeros de las diferentes juntas directivas que han apoyado la revista y en algunos casos aportado ideas para su mejora.

Doy gracias a los lectores, autores, revisores, comités, equipo de maquetación y todos aquellos que han aportado para que esta responsabilidad que asumí hace años hay salido adelante. He recibido grandes satisfacciones y alegrías en mi labor y también alguno que otro sinsabor pero que me han aportado una experiencia que he sabido utilizar en otros ámbitos.

La nueva dirección de Epsilon continuará con la labor de dar visibilidad a la revista y a la sociedad Thales, se enfrentarán a nuevos retos y propósitos que seguramente aboradaran con ahínco y la dedicación necesaria. Les deseo muchos éxitos en esta nueva etapa y se que la inician con muchos ánimos y energías, por lo que seguramente el resultado será excelente.

Alexander Maz Machado
Director